

## 天溪 2014 年「ミルフォードトラックとマウントクック 11 日間」

### 第 2 部

クイーンズタウンからMtクックビレッジへ移動、今までと変わり乾いた空気が心地よい素晴らしい天候に。125 年以上の歴史があり、ニュージーランドを代表するホテルの一つ、ハミテージホテルに今年は 2 連泊。フッカーバレーのモレーンレイクや高度感が有るレッドターンズなどハイキングし、サマーのニュージーランドを楽しみました。



(フッカーバレー 2/26 日)

#### ○移動日

クイーンズタウンに戻りホテルのマネージャーにこの所の天気を聞いたら概ね良好だったとの事。あの天気はやはりミルフォードスペシャルだったのか！ Mt. クックの移動日は素晴らしい天気。こんな日がなければ帳尻が合いませんネ。所で 10 年ほど前、路地裏の倉庫で営んでいたハンバーガー屋が表通りに移転し今は大盛況。出発まで時間が有ったので久しぶりに食べたら昔と同じ物凄いボリューム、味も良くこのハンバーガーはお薦めです。



(Mt クック 2/25 日)



### ○フッカーバレー

このガイドさんは例外に漏れず晴れた日は“こんな天気は滅多に無い”と話します。この日は疑う余地のない本当に滅多にない最高のMtクック日和に。2班に分かれフッカーバレーを詰め、モレーンレイク湖畔まで行って来ました。表題の写真は今迄と一寸景色が違います、と言うのは今年から対岸へ渡るトレイルが完成し、新しい場所での撮影です。



(Mt セフトン 2/26日)



### ○レッドターンズ

レッド(赤) ターン(沼) すなわち赤沼の意味で妙に親近感を覚えます。くだらない話しはさておき、1日かけてフッカーバレーを楽しんだ後、体力に余力が有る人、NZ最終日を楽しもうとする人、好天に浮かれた人、等々が眼下にMtクックビレッジを見下ろすレッドターンズまでハイキング。最後は絶景(反対)に向かって大ジャンプで締めました！



(レッドターنز 2/26日)



次回のツアーは所を南アメリカ大陸に移し5月12日発「インカ道トレックとマチュピチュ遺跡12日間」をお届けします。

※インカ庁のインカ道入山受付は今年も1月7日から始まりました。ここはトレッカー・ポーター・ガイド全て合わせ1日500人に厳しく制限され、1月末の段階で5月入山分は全て満席・受付終了。ここはキャンセル待ちや追加募集を一切行わないので天溪ツアーも募集終了です。既に8月下旬まで満席状態で、これからインカ道を計画される方はご注意を。(為念)

天溪 赤沼